

Das Tagebuch von mArtin...



14. Juli 2006 2006 23:30 Uhr

Weil ich auch immer ein wenig ratlos bin, was denn eigentlich so los ist - in meinem Leben. Diese Ungewissheit ist jetzt aber endgültig vorbei. Eine Email bringt die einzig echte und wirklich große Erleichterung. Ich bin sehr dankbar. Endlich jemand, der zweifellos und einwandfrei erkannt hat, was mir fehlt! Und dabei steht man ansonsten solchen Aussagen so skeptisch gegenüber, die mit »Was Ihnen fehlt...« beginnen. Ist in diesem Fall aber völlig unangebracht... ehrlich!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

17. 07. 2006 - 09:19 Uhr

den will ich auch!!!!